



Agorà Ascona.

Monte Verità: die Wiedergeburt der Casa Anatta.

Monte Verità: la rinascita della Casa Anatta.

Mi/Me, 31.5.2017, 20h. Eintritt/entrata: 12 CHF.



Führung und Talk
mit Direktor
Lorenzo Sonognini.

Visita
guidata
e colloquio
con
il direttore
Lorenzo
Sonognini.

Agorà Ascona.

Agorà Ascona.

Casa Anatta*, Monte Verità.

Eine
Dokumentation
des
Versuches,
besser
zu leben. Teil (1)

*«Anatta» (Pali-Sprache) = Nicht-Ich, Nicht-Selbst, Nicht-Individuum.



«Die Brüste der Wahrheit».

Dauerausstellung

in der Casa Anatta über
die **vegetarische «Proto-Hippie-Kolonie»**
(1900-1920) auf dem Monte Verità,
kuratiert von

Harald Szeemann (1933-2005).

Nach achtjähriger
Renovationszeit
am 20. Mai 2017 wiedereröffnet.

Agorà Ascona.

Lorenzo Sonognini,
Direktor
der Stiftung
Monte Verità:

Die Geschichte des
Monte Verità muss
für die Zukunft
erhalten werden –
um zu zeigen, dass
man eine andere
Lebensweise haben
kann. Dass man
seine eigenen
Träume leben
kann und soll.





Casa Anatta:

Inspiration
für den
eigenen
Lebensweg,
für den
schlichten
Tempel
seines
Selbst.

Agorà Ascona.